

Sony invente la télévision de poche mobile pour la TNT

Description

Après les téléphones mobiles TNT, les lecteurs de DVD portables équipés d'un tuner TNT mobile, les Japonais disposent depuis avril 2007 d'une télévision mobile de poche pour regarder la TNT. Proposée par Sony, cette mini-TV intègre un tuner TNT numérique et un tuner analogique pour recevoir la radio. Vendue environ 40 000 yens (260 euros), la télévision de poche de Sony offre un écran assez grand (10 x 6 centimètres) comparé aux portables mobiles.

La télévision de poche mobile pour la TNT apparaît ainsi comme un des nouveaux et nombreux terminaux de réception de la télévision mobile, laquelle a été lancée au Japon sous l'appellation One-Seg, le 1er avril 2006, et qui repose sur la norme locale ISDB-T.

Sources :

- « Avec One Seg, la télévision sur mobile devient une réalité au Japon », Michel de Grandi, *Les Echos*, 31 mars 2006.
- « Sony lance au Japon une mini-télé de poche, avec radio, pour la TNT mobile », *AFMn tv5monde.org*, 15 mars 2007.

Categorie

1. Un trimestre en Europe

date création

20 mars 2007

Auteur

alexandrejoux